

**BON RYTHME** ■ Sept cents participants, quatre cents coureurs et trois cents marcheurs, pour la deuxième édition

## La course déroule le tapis rouge



**TOP DÉPART.** La deuxième édition de Vin'scène (ici au moment du départ) a gardé le bon rythme avec quatre cents coureurs.



**À PLEINS POUMONS.** Les participants sont allés au bout d'eux-mêmes pour aller au bout des 46 km.



**RAVITAILLEMENT.** Pendant l'effort, rien de tel qu'un peu de réconfort pour repartir du bon pied.



**DES HABITS DE CHAMPIONS.** Après un départ à Saint-Pourçain-sur-Sioule, l'arrivée de Vin'scène en Bourbonnais s'est déroulée 46 km plus tard, dans le cadre prestigieux du Centre national du costume de scène, à Moulins. PHOTOS : JEAN-MARC SCHAEER



**EN CAMPAGNE.** Trois cents marcheurs ont également participé, dans un cadre champêtre, à l'événement.



**IMBATTABLE.** Comme l'an passé, le Moulinois Antoine Amiot (en tête) a survolé l'épreuve en individuel.